

PRESENTATION DE LA CORDEE MISSION OCEAN



Dans le cadre des semaines des cordées de la réussite, le rectorat avait choisi parmi les établissements encordés le collège Val de Soulevre pour évoquer le dispositif mis en place dans l'établissement depuis la rentrée 2021.



La cordée Mission océan permet aux élèves encordés volontaires de découvrir les métiers du numérique en relation avec un milieu totalement inexploité dans le bocage virois à savoir l'océan ainsi que de favoriser l'ambition en parlant de formations accessibles à nos collégiens tout en permettant de promouvoir la mobilité. Autre avantage et non des moindres de cette cordée : les élèves peuvent bénéficier du Pass océan, ce formidable outil conçu à partir des programmes du collège et sur lequel les enseignants se basent pour aborder les différents chapitres de leurs cours par le prisme des sciences océaniques.



Elle est financé par la fondation Dassault system.
Mme la Rectrice de l'académie normande devait venir ce mardi 24 janvier au collège mais un empêchement de dernière minute ne lui a pas permis de se déplacer.

C'est devant Mme Geneviève Saint Huile, DRAIO , Mme Sylvaine Perrée , référente académique des cordées de la réussite et M Gregory Simon, Directeur de l'Espace Orientation Insertion de l'université de Caen , que les 26 élèves de 3 -ème ont présenté les actions menées depuis le début de l'aventure : visite de la Fondation Dassault System, de la cité de la mer à Cherbourg, du port du Havre, de l'IFREMER de Port en Bessin, de l'université de caen et du CIREVE, ainsi que la visite récente du lycée Charles Tellier qui propose des formations dans le domaine du numérique.



Pour conclure ces deux années de dispositif, les élèves de 3^e , menés par leur référent de cordée M Philippe Arnaud avec qui ils ont travaillé pendant deux ans, iront deux jours à Rouen les 08 et 09 juin prochain pour voir l'Armada et découvrir les différentes expositions proposées dans le cadre de cette manifestation.

